

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sampaikan Himbauan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jul 27, 2023 - 16:29



*Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sampaikan Himbauan Keamanan*

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Di tengah hari yang cerah, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga dalam rangka menjalin silaturahmi yang hangat antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas

tak hanya berbincang akrab dengan warga, tetapi juga menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan lingkungan.

"Selamat siang, Bapak dan Ibu sekalian. Saya senang dapat bertemu dan bersilaturahmi dengan Bapak-Ibu di sini. Kegiatan seperti ini sangat penting bagi kami untuk lebih dekat dengan masyarakat," ujar Bhabinkamtibmas dengan ramah.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting untuk ditingkatkan dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pangumbahan:

1. "Saya mengajak seluruh warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan Siskamling. Mari bersama-sama menjaga kebersamaan dan mengawasi lingkungan kita agar terhindar dari ancaman kejahatan."
2. "Tak hanya itu, saya juga ingin mengingatkan agar setiap tamu yang berkunjung ke lingkungan ini wajib melakukan lapor kepada warga setempat atau Bhabinkamtibmas. Hal ini penting agar kita semua bisa mengetahui dan mengawasi orang yang masuk ke wilayah kita."
3. "Jika di lingkungan kita ada kendala keamanan atau hal mencurigakan, mari kita segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau langsung menghubungi saya melalui nomor Hp yang sudah saya berikan sebelumnya."
4. "Mari kita bersama-sama menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan adalah cerminan dari kesadaran kita terhadap kesehatan dan lingkungan."
5. "Saya ingin mengingatkan kepada warga yang akan melakukan perjalanan jarak jauh agar selalu berhati-hati. Pastikan kendaraan dalam kondisi baik dan perhatikan keselamatan selama perjalanan."

Bhabinkamtibmas sangat mengapresiasi kerjasama dan partisipasi aktif dari warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Ia berharap semangat gotong royong dalam menjaga lingkungan tetap terus berlanjut.

Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu siap mendengarkan, membantu, dan berkoordinasi dengan masyarakat, diharapkan masyarakat Desa Pangumbahan semakin aman, nyaman, dan harmonis. Bersama-sama, mari kita ciptakan lingkungan yang lebih baik untuk masa depan yang lebih baik pula.